

# **ENGAGEMENT INTERNATIONAL – L'Europe ratifie**

Par Inf'OGM

Publié le 22/04/2002

La Commission Européenne a fait part, au Conseil, d'une proposition de signature du Traité International sur les Ressources Génétiques, adopté à Rome, le 3 novembre 2001 (cf. Inf'OGM n°25).

D'après la FAO, ont déjà signé : Autriche, Belgique, Bhutan, Brésil, Burkina Faso, Burundi, Cambodge, Canada, République de Centre Afrique, Tchad, Costa Rica, Côte d'Ivoire, Chypre, Danemark, République dominicaine, Salvador, Erythrée, Ethiopie, Finlande, France, Gabon, Allemagne, Grèce, Guatemala, Guinée, Haïti, Inde, Irlande, Italie, Jordanie, Luxembourg, Malawi, Mali, Malte, Mexique, Maroc, Namibie, Hollande, Niger, Nigeria, Norvège, Portugal, Sénégal, Espagne, Soudan, Swaziland, Suède, Syrie, Ancienne République yougoslave de Macédoine, Tunisie, Royaume Uni, Uruguay, Venezuela.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/engagement-international-leurope-ratifie/](https://infogm.org/article_journal/engagement-international-leurope-ratifie/)